

Artikel vom 09.08.2018

„Benefiz-Hoagartn“ der CSU Kelheim

„Benefiz-Hoagartn“ der CSU Kelheim



Der CSU-Ortsverband lädt zu seinem ersten Kelheimer „Hoagartn“ als Benefiz-Veranstaltung ein. Am Sonntag, 19. August, sind alle Interessierten von 16.00 bis 20.00 Uhr im Autohaus Baumer, an der Biller-Kreuzung in Kelheim, willkommen. Schirmherrin des „Hoagartn“ ist Margareta Schneider, die Mainburger Bezirksrätin Hannelore Langwieser wird als Moderatorin durch das Programm führen. Folgende Akteure übernehmen die musikalische Gestaltung: die „Vielharmonie im unteren Altmühltal“ aus Kelheim, die „Altmühltaler Blasmusik“ aus Essing, die „Mühlbacher Musi“ aus Mühlbach, Uli Nierer (Kelheim) sowie „Mare und Michi“ (Mainburg).

Ein Teil des Verkaufserlöses aus Speisen und Getränken sowie der Verlosung von attraktiven Gewinnen geht an den „Bayerischen Lourdes-Zug der Malteser“. Er bringt alljährlich an Pfingsten mit einem Sonderzug behinderte Kinder, Jugendliche und Erwachsene in den Wallfahrtsort Lourdes im Südwesten Frankreichs.